



MARTES 4 DE AGOSTO DE 1903

---



# BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

---

NÚMERO EXTRAORDINARIO

---

## EL OBISPO DE SALAMANCA

Á SUS AMADOS DIOCESANOS

---

Repetidos telegramas acaban de traernos nuevas venturosas, que llenarán vuestra alma de regocijo, como han llenado la nuestra.

¡Tenemos Papa! El Cónclave cardenalicio lo ha elegido y ha resonado el nombre del Emmo. Sr. Cardenal Sarto como sucesor del llorado León XIII en la gran plaza del Vaticano, y ha sido aclamado con un ¡viva! caluroso de la muchedumbre, y ha repercutido ese nombre con eco de inefables alegrías en el corazón de toda la cristiandad.



¡Bendito sea el Dios de las misericordias, que mirando con entrañas de infinito amor á su Iglesia, hasta hoy enlutada y dolorida, le depara nuevo Pontífice que continúe la nunca rota cadena de los sucesores del Pescador de Galilea.

El nuevo Soberano de la Iglesia Santa, Maestro y Guía, Padre y Pastor supremo de la grey cristiana, sube al trono más alto de la tierra, como Vicario de Jesucristo, con el nombre papal de PÍO X.

¡Alegrémonos, pues, en el Señor, y después de rendirle homenaje de acción de gracias, y de renovar la más profunda veneración, y los más fervorosos sentimientos de adhesión y de amor á la Santa Sede en la sagrada persona del nuevo Papa, venimos en disponer:

1.º Que se anuncie en la capital el fausto acontecimiento con un repique general de campanas, á las nueve en punto de esta noche.

2.º Que en igual forma lo hagan saber todos los señores Párrocos y encargados de parroquias extraurbanas, á sus respectivos feligreses, inmediatamente que llegue á sus manos este BOLETÍN.

3.º Que los señores Sacerdotes cesen en la recitación de las oraciones *pro Ecclesia* y *pro eligendo Summo Pontifice*, que teníamos prescritas, y digan, por espacio de tres días, y *servatis rubricis*, la oración *pro gratiarum actione*

4.º Para tributárselas de un modo solemne al Señor, de acuerdo con nuestro Ilmo. Cabildo, se cantará el *Te Deum* en la Santa Basílica Catedral, á la hora de las diez de mañana miércoles, 5 del actual, terminados que sean los Oficios canónicos.

A este acto serán invitadas todas las autoridades locales.

En los pueblos se cantará igualmente el himno indicado de acción de gracias en el primer día solemne que á los Párrocos pareciese más oportuno, para que puedan asistir las autoridades y los fieles todos.

Según los datos oficiales que nos ofrece *La Gerarquía Católica*, el Papa que acaba de ser elegido, Eminentísimo Cardenal José Sarto, había nacido en Riese, diócesis de Treviso (Italia), el día 2 de Junio de 1835. Actualmente era Patriarca de Venecia y había sido creado Cardenal por Su Santidad León XIII (de feliz memoria), en el Consistorio de 12 de Junio de 1893, habiendo tomado el título de la Iglesia de *San Bernardo*, en las Termas, y pertenecido á las Sagradas Congregaciones romanas de Obispos y Regulares, de Ritos, de Indulgencias y de Sagradas Reliquias.

Salamanca, 4 de Agosto de 1903.

† EL OBISPO DE SALAMANCA.